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Zuschussantrag Unterstellstandfiir Eltern und Kinder am Sportplatz Siinninghausen

Sehr geehrte Frau Rodeheger, sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Stadt Oelde,

der SuS Blau Weiß Sünninghausenist mit seinen über 750 Mitgliedern ist eine ganz wichtige Säule im
Dorfleben unseresOrtsteils. Durch viel ehrenamtliches Engagement schaffen wir es Jahr für Jahr
einen wichtigen Beitrag zu einem attraktiven Dorfleben in Sünninghausenfür Jung und Alt zu
gestalten.

Auf unserer gepflegten Sportanlage haben wir gute Rahmenbedingungen,sofern das Wetter mitspielt.
Sobald dies jedoch nicht der Fall ist, fehlen uns Unterstellmöglichkeiten für die Kinder, Jugendliche,
Elternteile und Zuschauer. Gerne würden wir dafür einen Unterstellstand bauen um damit
Abhilfe schaffen können.

Erste Planungen mit entsprechenden Kostenschätzungenvor rund 1,5 Jahren mit einem
Gesamtmaßnahme-Volumen von rund 35.000 € haben uns zuversichtlich gestimmt, auch ohne die
finanzielle Hilfe Dritter, diese Maßnahme umsetzten zu können.

Mittlerweile ist die Kostenstruktur jedoch, wie überall, enorm gestiegen. Die gerundeten Kosten
(Statiker 2000 €, Baggerarbeiten und Fundamente 20.000 €, Holzrahmenbau Seitenwände und
Überdachung 34.000 €, L-Steine und Pflasterarbeiten 15.000 €) belaufen sich nun in Summeauf über
70.000,- €.

Im Namendes Vereins beantrage ich dahereinefinanzielle Unterstützung in Form eines Zuschusses
in Höhe von 35.000,- €, um hier auch zukünftig eine wettbewerbsfähige Infrastruktur zu gewährleisten
und unseren Kindern, Jugendlichen und Eltern, mit dem knapp 14m breiten Unterstellstand, eine
trockene Gelegenheit zu bieten.

Sehr geehrte Frau Rodeheger, sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Stadt Oelde, ich
sichere Ihnen im NamendesVereins, wie immer, höchstmögliche Eigenleistung für dieses Projekt
(auchfinanzieller Art) zu und bedanke mich auf diesem Wegefür Ihre Mühen.

Wir würden uns über einen positiven Entscheid seitens der Stadt sehrfreuen.

Für Rückfragen jeglicher Art stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung!

Mit freundlichen Grüßen

Kai Garthoff


